

## Gastdirigent in Leutesdorf



Der Musikverein Blau-Weiss Leutesdorf e.V. konnte am 01. August 2009 seinen aktiven Musikern ein weiteres High-Light präsentieren. Nach der Verpflichtung von Michael Knipprath als Dirigent im Frühjahr des Jahres, wurde nun ein Workshop oder Gastdirigat mit Uwe Schmidt angeboten.

Uwe Schmidt ist ein „leutesdorfer Jung“ und er studierte an der Musikhochschule in Köln Klassik, Jazz und Pädagogik. Er spielte u.a. im Alter von 17 Jahren im Orchester Rheinische Philharmonie Koblenz, später an der Oper Köln und Bonn. Stabsmusikkorps, so wie Big Band der Bundeswehr und Landespolizeiorchester Mainz gehören genauso zu seinen Stationen, wie die Musicals Starlight Express, Saturday Night Fever, Chicago, Miami Nights usw. Er war 5 Jahre lang im Studioorchester Köln tätig, in mehreren Big Bands z.B. Hugo Strasser, Max Greger, Pepe Lienhart, Jazzorchester Köln, Landesjugend Jazzorchester als Leadtrompeter. Zahlreiche Fernseh- und Plattenproduktionen, sowie Tourneen gehören zu seiner Laufbahn. Lehrerstationen an der IGS-Kastellaun, Rhein-Wied-Gymnasium Neuwied und einigen Musikschulen. Komponist und Arrangeur seit 1992. Dirigent bzw. musikalischer Leiter mehrerer, regionaler Blasorchester seit 1993 und Bandleader der "Uwe Schmidt Big Band" in Simmern seit 2000.

Ihn hatte man also nun als Gastdirigent für die „Blau-Weissen“ gewinnen können, alles in Absprache mit dem etatmäßigen Dirigenten Michael Knipprath.

Um 14.30 Uhr versammelten sich die notenfesten Musiker und Uwe im Vereinsheim. Nach dem Einspielen der einzelnen Register wurde das neue Stück und somit die Tagesaufgabe verteilt. Ein alter Klassiker von Udo Jürgens: „Leutesdorfer (Griechischer) Wein“. Es erfolgte kein erstes Abtasten zwischen Musikern und Dirigent, sondern es ging direkt zur Sache. Uwe konnte gut mit den jungen Musikern arbeiten und nach einigen kleinen Vorspielen und Änderungen war man bereits gemeinschaftlich am Ende des Stückes angekommen. Nach der Beurteilung von Uwe bezüglich des Arrangements, handelt es sich um eine eher schwierige Version, die der Verein aber sehr gut umgesetzt hätte. Nun liegt es an den Blau-Weissen, die Feinheiten in den Proben zu verbessern und somit das Stück erstmalig beim leutesdorfer Winzerfest aufzuführen. Ein schöner, ereignisreicher Samstagnachmittag ging zu Ende und der Verein hat wieder einen Schritt in die richtige Richtung gemacht. Das war sicher nicht die letzte Probe mit Uwe Schmidt. Es werden sicherlich auch noch andere Workshops mit anderen „Profis“ angeboten